

Schicksalhaftes Leben

Von abgemeldet

Kapitel 2: Traurige Erinnerungen

Kapitel 2: Traurige Erinnerungen

Seit diesem Tag sind nun 11 Jahre vergangen.

Itami vertraut niemandem mehr.

Die Angst noch einmal, so verletzt zu werden, wie an ihrem fünften Geburtstag, ist ihr einfach zu groß. An jenem Tag ist sie Seelisch zerbrochen.

Sie war nur noch ein Haufen Elend, ein Wrack.

Darum zeigt sie ne ihre Gefühle.

Und obwohl sie innerlich manchmal vor lauter Trauer und Schmerz zusammenbricht, oder andere manchmal am liebsten zusammenschlagen würde, bleibt sie äußerlich total ruhig.

Auf andere Menschen wirkt sie so wie eine leere Hülle.

Ein lebendiger Körper ohne Seele.

Itami hat schon lange aufgehört zu versuchen neue Freunde zu finden.

Inzwischen ist es ihr aber auch egal, ob sie Freunde hat oder nicht.

Sie versucht zwar noch Daichii zu finden, aber was mit ihr passiert, wenn sie ihn endlich getötet hat,

weiß sie noch nicht und eigentlich ist ihr das auch egal. Wie vieles andere auch.

Denn alles, was sie jemals geliebt hat und jeden den sie jemals geliebt hat, wurde ihr an eine Tag

Genommen.

Im Moment reist sie alleine durch die Welt um stärker zu werden und Daichii zu finden.

Zu finden und zu töten, um ihre Familie und ihre Freunde zu rächen.

Die meisten Menschen meiden ihre Gegenwart, da sie eine deprimierende Aura ausstrahlt.

Sie sucht schon ungefähr sieben oder acht Jahre nach ihm.

Doch gefunden hat sie ihn bis jetzt nicht.

Manchmal vergisst sie, dass es in ihrem Leben einmal eine fröhliche Zeit gab.

Doch dann wird sie auf brutale Art und Weise wieder daran erinnert.

Daichii lässt ihr keine Ruhe.

Er schickt ihr andauernd Fotos von den Leichen ihrer Familie und ihrer Freunde.

Von allen, bis auf Len.

Len Leiche wurde nie gefunden.

Das bedeutet, er könnte noch am Leben sein. Das ist erst vor ungefähr neun Jahren an die Öffentlichkeit gekommen.

Und niemand außer Itami weiß, warum das erst nach zwei Jahren veröffentlicht wurde.

Itami freundete sich früher, als sie noch so etwas wie Freundschaft empfinden konnte, in jeder Stadt

und in jedem Dorf, wo sie vorbeikam, mit ein paar Kindern an.

Doch diese Freundschaften hielten nie lange, denn immer machte Daichii ihr einen Strich durch die

Rechnung.

Jedes Kind mit dem sich Itami anfreundete, wurde von ihm getötet.

Und von jedem dieser Kinder schickte er Itami Fotos der Leichen.